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Fazenda da Barra será 
palco da 11ª edição do 
Jaguariúna Mountain 

Bike Day

RMC discute Trem 
Intercidades e soluções 

para mobilidade

Vigilante é brutalmente 
agredido durante tentativa de 
roubo no CRAS do Nassif em 

Jaguariúna

Incêndio próximo à captação 
de água na estrada entre 

Jaguariúna e Posse é 
controlado pelos bombeiros

Policiais Militares 
de Jaguariúna são 

homenageados pelo 
comando do 26.º 

Batalhão de Polícia 
Militar do Interior

Vereadores pedem que 
recursos do Duodécimo 
seja destinado para a 
restauração da Igreja 
Matriz Centenária de 

Jaguariúna

A histórica Fazenda 
da Barra será o ponto 
de partida e de chegada 
dos participantes do 11º 
Jaguariúna Mountain 
Bike Day - Sunset Edi-
tion, que será realizado 
no dia 2 de setembro, a 
partir das 14h. O evento 

tem o apoio da Prefei-
tura de Jaguariúna, por 
meio das secretarias de 
Turismo e Cultura e de 
Juventude, Esportes e 
Lazer, e integra a pro-
gramação de comem-
oração dos 69 anos da 
cidade.

O projeto do Trem 
Intercidades (TIC), 
que prevê a ligação da 
região de Campinas a 
São Paulo, será o prin-
cipal tema do “Infra-
tech Gestão Pública 
Inteligente – Soluções 
para Mobilidade”, pro-

movido pelo Conselho 
de Desenvolvimento da 
Região Metropolitana 
de Campinas (RMC) 
e Instituto Movimen-
to Cidades Inteligentes 
(IMCI). O evento – que 
será liderado pelo pres-
idente do Conselho de 

Desenvolvimento da 
RMC e prefeito de Jag-
uariúna, Gustavo Reis 
(MDB) – será realiza-
do na próxima segun-
da-feira, dia 21 de agos-
to, a partir das 9h, no 
Royal Palm Plaza Re-
sort, em Campinas.

Na madrugada des-
ta quinta-feira (16), um 
vigilante da Prefeitura de 
Jaguariúna, que trabalha 
no Centro de Referên-
cia de Assistência Social 
(CRAS) do Nassif, foi 
vítima de uma agressão 
violenta por parte de dois 

indivíduos durante uma 
tentativa de roubo. O 
crime ocorreu nas insta-
lações do CRAS, que está 
em fase final de reforma. 
O funcionário, que não 
teve sua identidade rev-
elada, foi agredido pelos 
agressores por volta das 

3h da manhã. Os crim-
inosos, com os rostos 
cobertos por blusas, pu-
laram o alambrado do 
prédio e arremessaram 
um bloco de concreto 
contra a porta de vidro 
para ganhar acesso ao 
local.

Em uma cerimônia 
comemorativa celebrada 
na tarde de quinta-feira 
(10), na cidade de Mogi 
Gguaçu, o 26.º Batal-
hão de Polícia Militar 
do Interior prestou uma 
merecida homenagem 
aos policiais que se de-

stacaram nos meses de 
maio, junho e julho. O 
evento, presidido pelo 
Comandante do Batal-
hão, Tenente-Coronel 
PM Catossi, também 
reconheceu as ocor-
rências mais relevantes 
desses períodos.

Durante a Sessão da 
Câmara de Vereadores, 
na noite de terça-feira 
(15), foi aprovado um 
requerimento que so-
licita que o duodécimo 

seja destinado para o 
fundo especial de re-
vitalização ou restau-
ração da histórica 
igreja centenária de 
Jaguariúna.
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O Projeto de Lei Exe-
cutiva 56/2023, que pro-
põe a concessão de cestas 
básicas exclusivamente 
aos bombeiros de Jagua-
riúna, desencadeou uma 
intensa discussão e des-
conforto entre a Polícia e 

a Prefeitura. A proposta, 
que seria inicialmente 
votada para inclusão na 
pauta da sessão da Câma-
ra de Vereadores, desta 
terça-feira (15), foi sus-
pensa e retirada da pauta 
para ser analisado nova-

mente, após um pedido 
de inclusão do benefício 
do vale-alimentação (ces-
ta básica) aos policiais 
militares e civis do muni-
cípio.

O debate ganhou des-
taque sobre justiça e de-

sigualdade entre as di-
ferentes categorias de 
profissionais que dedi-
cam suas vidas à segu-
rança e ao bem-estar da 
sociedade.

A suspensão da vo-
tação ocorreu após uma 

petição feita por uma mu-
nícipe, e o delegado da 
cidade solicitar a inclusão 
dos policiais militares e 
civis na concessão da ces-
ta básica.

O documento solicita-
va ao Executivo a inclusão 

dos policiais militares e 
policiais civis no benefício 
da cesta básica, argumen-
tando que não era justo 
haver uma diferenciação 
tão marcante entre as for-
ças de segurança que ser-
vem à comunidade. 

Cesta básica só para Bombeiros gera desconforto entre 
Polícia e Prefeitura em Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Turismo e Cultura, real-

iza neste sábado, dia 19 
de agosto, o evento “For-
talecendo Vozes: Con-
ferência sobre a Violên-

cia Contra a Mulher”, no 
Teatro Municipal Dona 
Zenaide, a partir das 
16h.

Jaguariúna realiza Conferência 
sobre Violência Contra a Mulher 

neste sábado
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A mais nobre missão 
do Conselho Municipal 
do Patrimônio é sal-
vaguardar a história, 
preservando “ad aeter-
num” os documentos 
monumentais referen-
tes ao santuário do nas-
cimento de Jaguariúna. 
Como o ourives burila 
um diamante, há que 
zelar por seu Centro 
Histórico. Há um inte-
resse coletivo nas suas 
memórias, na sua his-
tória, porque elas reve-
lam a identidade deste 
lugar e deste povo. 

Nas Conferências 
Internacionais sobre 
Patrimônio e Desenvol-
vimento Regional- 1º 
CONPADRE–(nov/dez 
2010- SETUC- UNI-
CAMP- POUSADA 
VILA BUENO), o Ar-
quiteto Dr. Joaquim 
Sabaté Bel da Univer-
sidade Politécnica de 
Barcelona ensinou-nos 
que a preservação ideal 
é aquela do progresso 
sustentável aquele  que 
não apaga a história 
de um povo e oferece 
condições de trabalho 
e salário para a comu-
nidade.  Neste surto 
desenvolvimentista de 
um capital selvagem 
urge, constitucional-
mente, que os poderes 
públicos e instituições 
afins procedam etica-
mente, estudando, ana-
lisando e ponderando 
sobre seus objetivos. 
“É fundamental que 
Patrimônio Histórico e 
Desenvolvimento cami-
nhem juntos, com o uso 
destes espaços históri-
cos e a participação das 
comunidades locais”. 

A preservação só se 
consegue com atualiza-
ção contínua de um pa-
trimônio (reutilização, 
adaptação, geração de 
novos empregos, me-
lhoras das condições de 
vida dos habitantes da 
localidade...). E neste 
equilíbrio de relações 
haverá possibilidade de 
preservação do Patri-
mônio Histórico e de-
senvolvimento susten-
tável. Quando as mãos 
e cabeças se juntam em 
diálogo sensato, triunfa 
a sabedoria. Isto ainda 
não aconteceu no recen-
te progresso da cidade, 
mas há que conscienti-
zar a todos da possibili-
dade de harmonização 
dos objetivos de ambos, 
em benefício do povo e 
da cidade, pois não há 
contradição entre pre-
servação do patrimônio 
e desenvolvimento sus-
tentável. 

Desde 2010, o 
CONPHAAJ luta árdua 
e incansavelmente por 
conscientizar a Comu-
nidade e os Poderes 
Públicos das suas ne-
cessidades fundamen-

tais para que também 
ocorra o progresso 
sustentável. Para es-
tes darem-se as mãos o 
Conselho que defende 
o patrimônio necessita 
de que seja legalmen-
te criado na cidade: 
1º-Fundo Municipal de 
proteção ao Patrimônio 
Histórico administra-
do pelo CONPHAAJ. 
2º- Reconhecimento 
pela Câmara Munici-
pal de Jaguariúna dos 
limites históricos tra-
çados pelo CONPHAAJ 
estabelecendo a Zona 
de Interesse Históri-
co Cultural I ou Híper 
Centro Histórico do 
Município. 

Uma Zona II ou Hí-
per Centro Histórico 
Estendido. Uma Zona 
III ou Planta da Vila 
Bueno. 3º-. É preciso 
inserir no Código de 
Obras e Edificações do 
Município na área do 
Híper Centro Histórico 
(Zona I), para sua se-
gurança e visibilidades 
dos patrimônios a per-
missão de construções 
novas com até dois an-
dares. Na área vizinha 
ao Híper Centro Histó-
rico, (Zona II), quatro 
andares. Na Zona III 
e demais, até doze an-
dares. 4ª- Toda cons-
trução e/ou reforma 
na área do Híper cen-
tro Histórico ou zona 
de Interesse Histórico 

Cultural I deverá su-
bordinar-se à aprova-
ção do CONPHAAJ.  
5º- Construções novas 
ou aquelas que restau-
rarem ou recriarem nas 
fachadas frontais as li-
nhas arquitetônicas da 
Vila Bueno (1894) e/
ou do Distrito de Paz de 
Jaguary (05/08/1896- 
31/12/1944) ficarão 
isentos de IPTU.   

6º Estas ruas da 
Zona I precisam de cal-
çadões para comércio e 
turismo dos pedestres, 
gastronomia, cafés, 
música... Não se abrem 
novas vias, não se cons-
troem pontes. Não se 
deságua trânsito num 
Híper Centro Históri-
co.  Os patrimônios da 
Zona I têm alicerces em 
pedra seca, tijolos tran-
çados e barro e o trân-
sito volumoso impacta 
sobre os mesmos.   7º- A 
sede da Fazenda Floria-
nópolis de café de 1870, 
origem da cidade, está   
em processo de tom-
bamento aberto pelo 
CONDEPHAAT (São 
Paulo). Ela está sendo 
invadida, saqueada e 
destruída. Enquanto se 
aguarda sua conversão 
em Centro Cultural ou 
Comunitário Munici-
pal, carece de proteção 
dos Poderes Públicos. A 
reivindicação do Con-
selho, neste momento, 
é que lá se instale um 
Canil da Guarda Muni-
cipal. 

O mesmo recurso so-
lucionou a invasão da 
Barra. Tal feito garan-
tirá a integridade física 
do prédio. Assim ca-
minharemos juntos de 
mãos dadas para cons-
truir um progresso sus-
tentável, segundo ideal 
contemporâneo de pa-
trimônio e desenvolvi-
mento regional.

Tomaz de Aquino Pi-
res

CASA DA MEMÓRIA PADRE GOMES
SECRET. MUN. DE EDUCAÇÃO

TOMAZ DE AQUINO PIRES -COORD.

SETE NECESSIDADES DO 
PATRIMÔNIO HISTÓRICO 2023

PET

Atendimento

Expediente

e-mail: comercial@jornaldejaguariuna.net

tel: (19) 3896-1916 | 9 9772.0540 
Distribuição gratuita - tiragem 5.000

www.jornaldejaguariuna.net

Sua nova coluna semanal 

Dra Cinthia Murias
Médica Veterinária
CRMV 27622/SP

Acompanhe toda 
semana as melhores 
dicas de como cuidar 
do seu pet com a

Tel: (19) 99655-4114
Instagram: @cinthiamuriasveterinaria  

Facebook: Cinthia Murias 
E-mail: cinthiamurias@veterinaria.med.br

FURO NO ZINCO

Moro onde não mora ninguém,
vivo só com a natureza.
A casa é uma choupana,

mas me acolhe com certeza.

Labuto o dia na terra,
a mesma que piso me sustenta.
Sempre tenho algo para comer,

é a terra que me alimenta.

Quando se aproxima o Sol poente,
e a penumbra vem chegando,

o azeviche a tudo domina,
o meu dia está findando.

À noite me deito e medito
o que fiz durante o dia.

É o meu momento sagrado,
rotina da minha alegria.

Um furo no zinco do teto
reflete a Lua a percorrer a parede
e termina num quadro de Cristo
que me vela. Durmo sem medo!

Poesia de Valter Máz Borges, do livro O remédio do silêncio, 
volume 15 da coleção Mensagens de fé (editoraoartifice.com.br) 
em homenagem ao Dia Nacional da Habitação, que se comemora 

em 21 de agosto. Todos os livros do autor são filantrópicos.

A Cinomose Canina, 
uma doença viral que 
afeta cães, continua a 
intrigar tutores e Vete-
rinários, pela sua com-
plexidade. Esta enfer-
midade não segue um 
padrão previsível de 
fases, o que pode difi-
cultar o diagnóstico e o 
tratamento, tornando 
essencial uma compre-
ensão detalhada. Além 
disso é uma doença de 
difícil tratamento e que 
muitas vezes deixa se-
quelas sérias.

Pela literatura, os 
primeiros sintomas da 
cinomose frequente-
mente se assemelham a 
um resfriado, incluindo 
febre, tosse, corrimen-
to nasal e ocular. Uma 
fase subsequente pode 
ser caracterizada por 
sintomas neurológicos, 
como convulsões, tre-
mores e desorientação. 
Isso ocorre à medida 
que o vírus invade o 
sistema nervoso cen-
tral, provocando alte-
rações comportamen-
tais e motoras. Além 
disso, em casos mais 
graves, cães podem ex-
perimentar problemas 
gastrointestinais, como 
vômitos, diarreia e de-
sidratação, compreen-
dendo a terceira fase da 
doença. Mas na prática, 
nem sempre é assim, 
é comum nos dias de 
hoje, chegar casos de 
cães já em fase neuro-
lógica sem ter tido os 
sintomas anteriores.

A diversidade de sin-
tomas apresentados 
por diferentes cães é 
um dos aspectos desa-
fiadores da cinomose. 
Filhotes e cães não vaci-

nados enfrentam maior 
vulnerabilidade, as-
sim como aqueles que 
vivem em ambientes 
densamente povoados. 
Embora algumas raças 
possam estar mais pre-
dispostas, a ausência 
de vacinação é o fator 
de risco primordial. A 
doença pode ocorrer 
em qualquer idade e 
em qualquer raça.

A prevenção é uma 
peça-chave no enfren-
tamento da cinomose. 
A VACINAÇÃO é fun-
damental para prote-
ger os cães contra essa 
enfermidade debilitan-
te. Manter os cães atu-
alizados em seus calen-
dários de vacinação é 
vital, especialmente em 
locais com alta concen-
tração de cães, como 
canis e abrigos. Para 
tutores, estar alerta aos 
sintomas iniciais e pro-
curar atendimento ve-
terinário imediato são 
medidas cruciais para 
otimizar a recuperação 
do animal. Vale res-

saltar que a vacinação 
deve ser feita pelo pro-
fissional Veterinário, 
com vacina importa-
da, ética e armazenada 
corretamente para que 
tenha efeito, se não for 
feita assim, as chances 
de não ter efeito au-
mentam muito.

Portanto caro lei-
tor, a cinomose canina 
permanece como um 
enigma desafiador tan-
to para os profissionais 
da saúde animal quan-
to para os donos de 
animais de estimação. 
Compreender as dife-
rentes fases da doença 
e a diversidade de sin-
tomas é essencial para 
um diagnóstico preco-
ce e um tratamento efi-
caz. A conscientização 
sobre a importância da 
vacinação e a busca de 
cuidados veterinários 
adequados são pas-
sos fundamentais para 
proteger nossos ama-
dos Pets contra essa 
enfermidade potencial-
mente fatal e tão triste.

ENTENDA A CINOMOSE CANINA



Sexta-Feira, 18 de Agosto de 2023 3
MOBILIDADE:

RMC discute Trem Intercidades e soluções para 
mobilidade

O projeto do Trem 
Intercidades (TIC), que 
prevê a ligação da região 
de Campinas a São Paulo, 
será o principal tema do 
“Infratech Gestão Públi-
ca Inteligente – Soluções 
para Mobilidade”, pro-
movido pelo Conselho 
de Desenvolvimento da 
Região Metropolitana de 
Campinas (RMC) e Insti-

tuto Movimento Cidades 
Inteligentes (IMCI). 

O evento – que será 
liderado pelo presidente 
do Conselho de Desen-
volvimento da RMC e 
prefeito de Jaguariúna, 
Gustavo Reis (MDB) – 
será realizado na próx-
ima segunda-feira, dia 
21 de agosto, a partir das 
9h, no Royal Palm Plaza 

Resort, em Campinas.
O painel sobre o TIC 

será apresentado pelo 
secretário estadual de 
Parcerias em Investi-
mentos, Rafael Benini. 
O subsecretário estadual 
de Desenvolvimento Ur-
bano, José Police Neto, 
também tem presença 
confirmada.

O Polo de Inovação e 
Desenvolvimento será o 
segundo tema, apresen-
tado por Marcelo Coluc-
cini, secretário munic-
ipal de Planejamento e 
Desenvolvimento Urba-
no de Campinas.

Na sequência, virá o 
painel Inovação em Pro-
jetos para Mobilidade, 
ministrado por Caio 
Fontana, da Fundação 
Vanzolini. Por fim, o 
tema Viabilidade em 
Projetos para Mobili-
dade será apresentado 

pelo presidente do IMCI, 
Luigi Longo, encerrando 
o evento.

T a m b é m  d e v e m 
participar prefeitos, 
secretários municipais, 
especialistas da área de 
mobilidade, entre outras 
autoridades e convida-
dos.

“Esse evento dá con-
tinuidade à apresentação 
dos seis eixos estrutur-
antes do projeto Infrat-
ech, iniciados em março. 
Já falamos sobre saúde 
e educação, e agora é 
a vez da mobilidade. E 
o projeto do Trem In-
tercidades, que deverá 
ser finalmente licitado 
pelo Governo do Estado 
ainda neste ano, entrou 
na pauta do evento e va-
mos receber o secretário 
Benini, que trará mais 
informações sobre o pro-
jeto”, disse Gustavo Reis.

“Nesta versão do In-
fratech, agora traremos 
a mobilidade como pau-
ta, e com objetivo con-
creto de discutirmos a 
estratégia para melhor 
aproveitamento junto ao 
projeto do Trem Interci-
dades, que poderá trazer 
enorme impacto para 
nossa região”, informa 
Luigi Longo.

SOBRE O INFRAT-
ECH

O evento “Infratech 
Gestão Pública Inteli-
gente – Soluções para 
Mobilidade” integra um 
pacote de seis áreas es-
truturantes de coleta 
de dados e diagnósticos 
do projeto Infratech – 
Gestão Pública Inteli-
gente, do IMCI, que aux-
ilia as ações do Conselho 
de Desenvolvimento da 
RMC.

A  p l a t a f o r m a  I n-
fratech foi lançada em 
2022, pelo Conselho de 
Desenvolvimento da 
RMC, com o objetivo 
de desenvolver os mu-
nicípios com foco em 
inovação, economia, efi-
ciência e transparência. 
O projeto já conta com a 
certificação de 44 repre-
sentantes das prefeitu-
ras que participaram do 
curso Infratech e estão 
aptos à sistematização 
da coleta de dados, com 
segurança e de maneira 
normatizada.

O objetivo do Infra-
tech é sensibilizar os 
agentes públicos para 
o entendimento dos 
benefícios que o ade-
quado gerenciamento 
de dados pode trazer aos 
municípios e o impacto 
evolutivo que a tecnolo-
gia pode oferecer.

O evento – que será liderado pelo presidente do Conselho de Desenvolvimento da RMC e prefeito de Jaguariúna, Gustavo Reis (MDB) – será realizado na próxima segunda-feira, dia 21 
de agosto

Inscrições para capacitação obrigatória de bares e 
similares no combate à violência contra mulheres 

terminam no próximo domingo

Comunicado da Secretaria da Educação do Estado de 
São Paulo – Adesão ao Programa Nacional do Livro e do 

Material Didático – PNLD

Da Redação

Os profissionais de 
bares, restaurantes, es-
paços de eventos, hotéis 
e estabelecimentos do 
setor de lazer do Estado 
de São Paulo têm até o 
próximo domingo, 20 de 
agosto para se inscrever 
gratuitamente no curso 
preparatório para apli-
cação do protocolo Não 
se Cale, vigente no Esta-
do de São Paulo a partir 
deste mês.

As inscrições individ-
uais estão disponíveis no 
site da campanha Não Se 
Cale, basta preencher o 
formulário.

A certificação é exigi-
da pelas leis 17.621/2023 
e 17.635/2023 e visa 
preparar os estabelec-
imentos a identificar 
e enfrentar situações 
de risco de forma ativa 
e adequada, prestan-
do os auxílios previstos 
no protocolo diante de 
qualquer pedido de so-
corro ou suspeita de caso 
de assédio, violência ou 
importunação sexual.

A capacitação fun-
c ionár ios  de  bares , 
restaurantes e congê-
neres tem prioridade nas 
inscrições. Estima-se 
que 1,5 milhão de profis-

sionais atuem nos seto-
res de entretenimento, 
lazer e gastronomia e 
também nos servidores 
do sistema de segurança, 
assistência social e saúde 
de todo o Estado. Con-
tudo, trabalhadores de 
outros setores também 
poderão ocupar essas 
vagas.

Os módulos do curso 
abordam conteúdos de 
conscientização, fluxos 
de atendimento e rede 
de proteção, agregan-
do conteúdos didáticos 
nas áreas de Segurança, 
Saúde e  Assistência 
preparados pelo Gov-
erno de São Paulo em 
parceria com a Univesp, 
podendo ser cursados 
por funcionários de to-
dos os estabelecimen-
tos que se interessarem 
pela proteção da mul-
her, ou seja, não apenas 
funcionários de bares, 
restaurantes e congê-
neres, visto que os mód-
ulos trazem conceitos e 
informações comum à 
todos, com uma espe-
cificidade, no final do 
curso para atender as 
peculiaridades das leis.

“Vamos fazer juntos 
o combate à violência 
contra as mulheres. Ten-
ho certeza que a gente 

vai entregar, daqui a al-
guns anos, uma situação 
muito melhor do que 
a gente recebeu e que 
São Paulo vai se tornar 
referência em políticas 
para a mulher”, declarou 
o governador Tarcísio de 
Freitas durante a soleni-
dade de lançamento do 
protocolo, no Palácio dos 
Bandeirantes.

Para estimular a ca-
pacitação e o uso dos 
materiais de comuni-
cação oficiais da cam-
panha, a Secretaria de 
Políticas para a Mulher 
também criou o Selo 
Estabelecimento Amigo 
da Mulher e o prêmio 
que leva o mesmo nome.

O Selo terá três cate-
gorias distintas – ouro, 
prata e bronze – e terá 
v a l i d a d e  a n u a l .  O s 
critérios serão indicados 
em resolução estadual 
para graus de complexi-
dade das ações adotadas 
pelo estabelecimento. A 
partir de 2024, aque-
les que já tiverem ob-
tido a certificação ouro 
poderão participar da 
premiação a partir de 
edital de chamamento 
público.

A capacitação é total-
mente online, interativa 
e o aluno pode fazê-la 

conforme sua disponib-
ilidade e ritmo. As aulas 
serão disponibilizadas 
a partir do dia 1º de se-
tembro. O tempo máx-
imo estimado para a 
conclusão do curso é 
de 30 horas, conforme 
calendário:

Cronograma
Turma I  -  Bares , 

Restaurantes e congê-
neres

>  I n í c i o  e m 
01/09/2023

>  T é r m i n o  e m 
01/10/2023

Turma II -  Bares, 
Restaurantes e congê-
neres e demais estabe-
lecimentos

>  I n í c i o  e m 
01/10/2023

>  T é r m i n o  e m 
01/11/2023

Turma III - Rema-
nescentes de Bares, 
Restaurantes e congê-
neres e demais estabe-
lecimentos

>  I n í c i o  e m 
01/12/2023

>  T é r m i n o  e m 
01/01/2024

 *Não se Cale*
O protocolo Não se 

Cale foi  criado pelo 
Governo de SP para re-
forçar as estratégias de 

proteção das mulheres 
em estabelecimentos 
privados e públicos, pa-
dronizando formas de 
acolhimento e suporte 
do poder público.

Agora, a mulher que 
precisar de apoio pode 
pedir ajuda tanto verbal-
mente quanto por meio 
de um gesto já utilizado 
mundialmente para sim-
bolizar essa necessidade 
e que, agora, passa a ser 
adotado em São Paulo e 
divulgado amplamente 
pelo poder público e 
entidades empresariais 
e comerciais. O sinal é 
feito com apenas uma 
mão: palma aberta para 
cima, polegar flexionado 
ao centro e dedos fecha-
dos em punho.

Diante da solicitação 
ou situação suspeita 
de assédio contra uma 
mulher, os profission-
ais capacitados deverão 
acolher a vítima em es-
paço reservado e seguro 
– longe do agressor –, 
oferecer acompanha-
mento até o carro da 
pessoa ou veículo por 
ela acionado para sair 
do local. Caso haja ne-
cessidade, a polícia ou 
o SAMU, dependendo 
da situação, poderão ser 
acionados, respeitan-

do sempre a decisão da 
mulher, orientando-a 
sobre a rede de apoio 
disponível pelos órgãos 
públicos, desde que a 
vítima seja capaz.

O protocolo foi in-
stituído por meio do 
Decreto nº 67.856, as-
sinado durante o evento 
e publicado em Diário 
Oficial de 2 de agosto. O 
texto regulamenta as leis 
estaduais 17.621/2023 
e 17.635/2023 e é fruto 
da articulação intersec-
retarial com a sociedade 
civil, sob liderança da 
Secretaria de Políticas 
para a Mulher.

O cumprimento da 
legislação será fiscal-
izado pelo Procon-SP 
(Fundação de Proteção 
e Defesa do Consumidor 
de São Paulo). Eventuais 
infrações podem resultar 
em multa, suspensão do 
serviço ou atividade e até 
interdição, nos termos 
estipulados pelo Código 
de Defesa do Consumi-
dor. A multa pode variar 
de 200 a 3 milhões de 
UFESPs (Unidade Fiscal 
do Estado de São Paulo) 
- atualmente com valor 
unitário de R? 34,26, de 
acordo com a gravidade 
e critérios previstos no 
Código.

Da Redação

A Secretaria da Edu-
cação do Estado de São 
Paulo informa que vai 
aderir ao PNLD (Pro-
grama Nacional do Livro 
e do Material Didático) 
para 2024. Dessa forma, 
os alunos terão à dis-
posição tanto o materi-
al baseado no Currículo 
Paulista quanto os livros 
didáticos fornecidos pelo 
MEC (Ministério da Edu-
cação). O ofício de adesão 

ao PNLD 2024 foi envia-
do ao MEC na tarde desta 
quarta-feira (15).

A decisão de per-
manecer no programa 
no próximo ano se deu 
a partir da escuta e do 
diálogo com a sociedade, 
que resultou no enten-
dimento de que mais es-
clarecimentos precisam 
ser prestados antes de que 
a mudança seja efetivada. 
A Secretaria acredita que 
o mais importante agora 
é planejar 2024 com foco 

no alinhamento desses 
materiais, buscando a 
coerência pedagógica, a 
qualidade no conteúdo 
das aulas ministradas 
e estabelecendo amplo 
diálogo para aperfeiçoar o 
trabalho dos professores.

Por isso, intensificare-
mos os canais de consulta 
com a rede de ensino 
objetivando a construção 
de um material didáti-
co de alta qualidade, 
em consonância com os 
apontamentos e práticas 

daqueles que o utilizam 
em sala de aula. A nossa 
principal meta é oferecer 
aos alunos um ambiente 
educacional inovador, 
com ferramentas e in-
sumos pedagógicos que 
garantam um processo 
de aprendizagem mais 
completo e formem ci-
dadãos preparados para 
o mundo e com condições 
de buscarem posições 
competitivas no mercado 
de trabalho.

Assim, no próximo 
ano, os estudantes da rede 
estadual paulista terão à 
disposição:

•?????Anos Iniciais - 
Currículo em Ação (Livro 
didático e Material Dig-
ital) + PNLD Didático e 
Literário

•?????Anos Finais - 
Currículo em Ação (Livro 
didático e Material Dig-
ital) + PNLD Didático e 
Literário

•?????Ensino Médio - 
Currículo em Ação (Livro 

didático e Material Dig-
ital) + PNLD Didático e 
Literário

A Secretaria tem como 
premissa o exercício 
permanente da gestão 
democrática e entende 
que a construção de uma 
política educacional efi-
ciente passa necessaria-
mente por repensar ações 
e refazer rotas sempre 
que necessário para ga-
rantir uma escola pública 
acolhedora e geradora de 
oportunidades.
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CONFERÊNCIA:

O evento – dentro do Agosto Lilás, mês de conscientização e enfrentamento à violência contra a mulher – contará com palestras, roda de conversa e exposição sobre a importância do 
combate à violência contra a mulher

BRINQUEDOS PARA
 A CRIANÇADA E

  PARTICIPAÇÃO DE
 CARROS ANTIGOS !

De Jaguariúna

A Prefeitura de Ja-
guariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Turismo e Cultura, re-
aliza neste sábado, dia 
19 de agosto, o evento 
“Fortalecendo Vozes: 
Conferência sobre a 
Violência Contra a Mu-
lher”, no Teatro Muni-
cipal Dona Zenaide, a 
partir das 16h.

Uma das palestrantes 
é Sônia Samudio, mãe 
de Eliza Samudio, assas-
sinada em 2010. Eliza 
foi vítima de estrangula-
mento e esquartejamen-
to no sítio do goleiro 
Bruno, seu então namo-
rado, em Minas Gerais.

Em depoimento à po-
lícia na época, o golei-
ro – que foi condenado 
pelo caso – disse que os 
restos mortais de Eliza 
foram jogados para ca-
chorros. Até hoje o cor-
po não foi encontrado. 
Sônia Samudio vai falar 
sobre Feminicídio e a 
dor da família.  

O evento – dentro 
do Agosto Lilás, mês de 
conscientização e en-
frentamento à violência 
contra a mulher – con-
tará com palestras, roda 
de conversa e exposi-
ção sobre a importância 
do combate à violência 
contra a mulher. A en-
trada é gratuita.

Promovido pela Se-

cretaria de Turismo e 
Cultura, os painéis de 
debate terão de 15 a 20 
minutos de duração, 
com a realização de uma 
roda de conversa após o 
fim das palestras.

A exposição sobre 
feminicídio poderá ser 
conferida no Hall do Te-
atro Municipal nos dias 
19, 20, 21 e 22 de agos-
to, das 9h às 12h e das 
13h30 às 16h.

SERVIÇO
Fortalecendo Vozes: 

Conferência sobre a Vio-
lência Contra a Mulher

Data: 19/08/2023
Coffee: 14h às 15h50
Horário do evento: 

das 16h às 19h30

Local: Teatro Munici-
pal Dona Zenaide

Exposição sobre 
Feminicidío: 19/08, 
20/08, 21/08 e 22/08 
– das 9h às 12h e das 
13h30 às 16h00, no Hall 
do Teatro Municipal.

Confira a relação de 
palestrantes:

- Marta Livia Suplicy
Tema: Como nasceu 

a mostra e o que ela re-
presenta na prevenção 
ao feminicídio e a vio-
lência contra mulheres 
e meninas

- Luiza Eluf
Tema: Feminicídios 

no Brasil – Uma doença 
social

- Sueli Amoedo
Tema: Projetos de en-

frentamento à violência 
contra a mulher e dados 
atualizados

- Luci Just
Tema: Atenção! “Fe-

minicídio” dá sinais an-

tes de acontecer!
Sônia Samudio
Tema: Feminicídio - 

a dor da família
- Amanda Guidetti
Tema: Atuação da 

Polícia Civil no combate 
à violência doméstica

Jaguariúna realiza Conferência sobre Violência 
Contra a Mulher neste sábado 

De Jaguariúna

A histórica Fazenda 
da Barra será o ponto de 
partida e de chegada dos 
participantes do 11º Ja-
guariúna Mountain Bike 
Day - Sunset Edition, que 
será realizado no dia 2 de 
setembro, a partir das 14h. 
O evento tem o apoio da 
Prefeitura de Jaguariúna, 
por meio das secretarias de 
Turismo e Cultura e de Ju-
ventude, Esportes e Lazer, 
e integra a programação de 
comemoração dos 69 anos 
da cidade.

O passeio ciclístico terá 
uma distância aproxima-
da de 30km, com direito 
a apreciação do pôr do sol, 

música ao vivo e sorteio de 
prêmios. A saída dos ciclis-
tas está prevista para as 
16h e o retorno à Fazenda 
da Barra será por volta das 
18h.

Os participantes tam-
bém vão contar com estan-
des de lojas parceiras do 
evento e praça de alimen-
tação com food trucks de 
comidas e bebidas.

As inscrições podem ser 
feitas com a doação de 1kg 
de alimento ou R$ 20,00.

Mais informações po-
dem ser obtidas no link: 
https://www.sympla.com.
br/evento/11o-jaguariuna-
-mountain-bike-day-sun-
set-edition/2119507.

A Fazenda da Barra fica 

na Estrada Vicinal Oscar 
Pereira Dias (sentido San-
to Antonio de Posse).

Confira a programação 
do evento:

14h – Retirada da pul-
seira no credenciamento e 
entrega das doações

15h30 – Apresenta-
ção das Regras e Dicas de 
Alongamento

16h – Saída do Passeio
18h – Pôr do Sol no 

Ponto de apoio KOM
19h – Retorno de ciclis-

tas – Música ao Vivo
20h – Sorteios de vários 

prêmios
21h – Encerramento 

do Evento e da Música ao 
Vivo

Fazenda da Barra será palco da 11ª edição do 
Jaguariúna Mountain Bike Day 
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RESTAURAÇÃO:

Câmara aprova requerimento solicitando que o duodécimo seja destinado para o fundo especial de revitalização ou restau-
ração da histórica igreja centenária de Jaguariúna 

Vereadores pedem que recursos do 
Duodécimo seja destinado para a 

restauração da Igreja Matriz Centenária 
de Jaguariúna

Reportagem: Susi 
Baião

Durante a Sessão da 
Câmara de Vereadores, 
na noite de terça-feira 
(15), foi aprovado um 
requerimento que so-
licita que o duodécimo 

seja destinado para o 
fundo especial de revi-
talização ou restauração 
da histórica igreja cen-
tenária de Jaguariúna.

A  p r o p o s t a  f e i t a 
pelos vereadores Ton 
Proêncio, Walter Tozzi 
e Dr. Junior, por um re-

querimento, aprovado 
por unanimidade en-
tre os pares, destaca a 
importância e a urgên-
cia da preservação do 
patrimônio histórico e 
cultural da Igreja Cen-
tenária.

O termo “duodéci-

mo” refere-se à parcela 
do orçamento munici-
pal destinada pelo Pod-
er Executivo à Câmara 
Municipal para custear 
as despesas aprovadas. 
E o que sobra, são de-
volvidos ao Executivo 
no final do ano fiscal. 

Notavelmente, no ano 
anterior, a Câmara de-
volveu o equivalente a 

R$ 800 mil, destinado 
para a implantação da 
Etec no município.

PRENAT Independente premiou os vencedores do 43º 
Concurso de Artes

De Pedreira

A  A s s o c i a ç ã o  d e 
Preservação da Natureza 
e das Tradições Culturais 
Independente de Pedrei-
ra em parceria com a 
Prefeitura Municipal, 
através de suas secre-
tarias de Educação e de 
Serviços Urbanos, pro-
moveu o 43º Concurso de 
Artes, envolvendo alunos 
das redes Municipal, Es-
tadual e Particular de 
Ensino, desenvolvendo 
trabalhos em Prosa, Poe-
sia, Pintura, Fotografia e 
Vídeo.

O tema abordado no 
ano de 2022 foi: O Meio 
Ambiente que queremos 
– Como o Plano Dire-
tor impacta no futuro 

da Cidade. Tendo como 
subtemas: APP – Área 
de Proteção Permanente; 
Áreas Verdes Institucio-
nais; Saneamento Bási-
co; Tratamento de Esgo-
to; Gestão de Resíduos e 
das Águas; Participação 
Popular; Planejamento 
Urbano; Drenagem Ur-
bana; Comunidades Ru-
rais; Identificar no bair-
ro ou entorno da escola 
problemas relacionados 
aos subtemas e apresen-
tar soluções práticas e 
plausíveis que poderiam 
constar do Plano Diretor 
Municipal. 

As solenidades para 
premiação dos alunos 
foram desenvolvidas nas 
dependências da Câmara 
Municipal no último dia 

10 de agosto, no perío-
do da manhã e noite, 
contando com as pre-
senças do Prefeito Fábio 
Polidoro, Secretária de 
Educação Mariangela 
Rodrigues, Secretário 
Interino de Cultura e 
Economia Criativa Clo-
doaldo Leite de Camargo, 
Secretário de Serviços 
Urbanos Paschoal Loner, 
Fundador da PRENAT 
Independente João Car-
los Baccareli, Presidente 
da entidade Carina Gal-
vão e o Secretário Geral 
Rafael Noris.    

O  f u n d a d o r  d a 
PRENAT Independente 
João Carlos Baccareli, 
informou que o Concurso 
envolveu alunos das re-
des Municipal, Estadual 

e Particular de Ensino. 
“Receberam certifica-
dos os melhores de cada 
categoria, no período da 
manhã foram premiados 
os alunos do Infantil e 
Fundamental I, e a noite, 
premiamos os estudantes 
dos ensinos Fundamen-
tal II e Ensino Médio”, 
destacou Baccareli.

Mariangela Rodrigues, 
Secretária Municipal de 
Educação, parabenizou 
durante seu discurso os 
alunos premiados pela 
dedicação, os familiares 
pelo incentivo, os pro-
fessores, coordenadores 
e diretores pelo apoio e a 
equipe da PRENAT pelo 
trabalho de conscien-
tização e preservação do 
Meio Ambiente.    

Segundo a presidente 
da PRENAT Indepen-
dente Carina Galvão, os 
trabalhos foram pré-aval-
iados pelos próprios 
professores e posterior-
mente encaminhados 
para a PRENAT. “Quero 
destacar que fomos sur-
preendidos pela quali-
dade das redações, pintu-
ras, fotografias e vídeos, 
todos os alunos estão de 
parabéns”, enfatizou a 
Presidente.

Durante as soleni-
dades, o secretário de 
Serviços Urbanos Pas-
choal Loner, ressaltou 
que o tradicional Concur-
so é de grande importân-
cia para a educação, pois 
aborda sempre temas 
ligados a preservação do 

Meio Ambiente.
Fábio Polidoro, Pre-

feito de Pedreira, lem-
brou mais uma vez que a 
PRENAT Independente 
contou com o total apoio 
da Administração Mu-
nicipal. “Parabéns aos 
organizadores, direto-
res, professores, coor-
denadores e em especial 
aos alunos pela brilhante 
participação”, enfatizou 
Fábio Polidoro.

A  d i r e t o r i a  d a 
PRENAT Independente 
montou uma exposição 
no Plenário da Câmara 
Municipal com os mel-
hores trabalhos desen-
volvidos nas categorias 
Prosa, Poesia, Pintura e 
Fotografia, já os vídeos 
foram exibidos em telão.
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DESIGUALDADE:

Incêndio próximo à captação de água na estrada entre 
Jaguariúna e Posse é controlado pelos bombeiros

ROMU prende três por tráfico 
dentro do Parque Florianópolis em 

Jaguariúna 

Vigilante é brutalmente agredido durante 
tentativa de roubo no CRAS do Nassif em 

Jaguariúna

U m  i n c ê n d i o  d e 
grandes proporções que 
atingiu uma área próxima 
à captação de água na es-
trada que liga Jaguariúna 
a Santo Antônio de Posse, 

na noite de quinta-feira 
(10), foi controlado pelo 
Corpo de Bombeiros.

A ação rápida dos 
bombeiros foi crucial para 
controlar as chamas e 

evitar danos prolongados 
ao abastecimento de água 
da região.

O fogo se alastrou 
rapidamente devido às 
condições climáticas, se-

cas e ventos fortes que 
caracterizam o período 
atual.

Esse incidente destaca 
a importância de medidas 
preventivas para evitar 

incêndios florestais, espe-
cialmente em regiões onde 
a infraestrutura é crítica.

Autoridades locais re-
forçam a necessidade de 
conscientização da pop-

ulação sobre os riscos 
associados à negligência 
no descarte de materiais 
inflamáveis ??e ao uso 
responsável de áreas de 
vegetação.

Reportagem: Susi 
Baião

Dois homens e uma 
mulher foram presos por 
tráfico de drogas, pela 
Rondas Ostensiva Mu-
nicipal (Romu), na tarde 
dessa quarta-feira (9), no 
Parque Florianópolis, em 
Jaguariúna.

Conforme o coman-
dante geral do Gm, Araú-
jo Mendes, o trio vinha 

sendo monitorado pelo 
Centro de Operações de 
Inteligência (COI), por 
atividades relacionadas ao 
tráfico de drogas. Graças 
ao trabalho conjunto de 
investigação e vigilância, 
após uma hora de moni-
toramento, as equipes da 
ROMU conseguiram cer-
car e deter os suspeitos.

Na abordagem, foram 
aprendidos 42 porções 
de cocaína, além de 140 

reais em dinheiro, que 
supostamente seriam da 
venda de entorpecentes. A 
ação foi possível devido à 
eficácia das estratégias de 
inteligência do COI, que 
permitiram o acompan-
hamento dos movimentos 
dos suspeitos antes da 
intervenção das equipes 
táticas.

A colaboração entre 
diferentes setores da 
Guarda Municipal tam-

bém foi um fator essencial 
para o sucesso da oper-
ação. O canil da GM, rep-
resentado pelos agentes 
Gm Nunes e Gm Roberta, 
desempenhou um papel 
fundamental na identifi-
cação de substâncias ilíci-
tas e na busca de possíveis 
esconderijos.

Os três foram conduz-
idos até a delegacia da 
cidade, onde ficaram à 
disposição da Justiça.

Reportagem: Susi 
Baião

 
Na madrugada des-

ta quinta-feira (16), um 
vigilante da Prefeitura de 
Jaguariúna, que trabalha 
no Centro de Referên-
cia de Assistência Social 
(CRAS) do Nassif, foi 
vítima de uma agressão 
violenta por parte de dois 
indivíduos durante uma 
tentativa de roubo. O 
crime ocorreu nas insta-

lações do CRAS, que está 
em fase final de reforma.

O funcionário, que 
não teve sua identidade 
revelada, foi agredido 
pelos agressores por vol-
ta das 3h da manhã. Os 
criminosos, com os ros-
tos cobertos por blusas, 
pularam o alambrado do 
prédio e arremessaram 
um bloco de concreto 
contra a porta de vidro 
para ganhar acesso ao 
local. Uma vez dentro do 
edifício, os indivíduos 

partiram para cima do 
vigia, desferindo golpes 
brutais.

De acordo com relatos 
apurados pela equipe 
de reportagem, o fun-
cionário fez um chamado 
de socorro pelo rádio as-
sim que percebeu a pre-
sença dos indivíduos. Ele 
foi atendido por equipes 
de resgate e encamin-
hado ao pronto-socorro 
da cidade. As agressões 
resultaram em graves 
lesões por todo o corpo, 

e o vigilante teve os dois 
braços quebrados duran-
te o ataque.

A polícia local está 
empenhada na investi-
gação do caso, buscando 
identificar e capturar 
os responsáveis ??por 
essa ação cruel. As au-
toridades também estão 
analisando as imagens 
das câmeras de segu-
rança do local na esper-
ança de obter pistas que 
levem à identificação dos 
agressores.

O debate ganhou destaque sobre justiça e desigualdade entre as diferentes categorias de profissionais que dedicam suas vidas à segurança e ao bem-estar da sociedade

Reportagem: Susi 
Baião

O Projeto de Lei Execu-
tiva 56/2023, que propõe 
a concessão de cestas bá-
sicas exclusivamente aos 
bombeiros de Jaguariúna, 
desencadeou uma intensa 
discussão e desconforto 
entre a Polícia e a Pre-
feitura. A proposta, que 
seria inicialmente votada 
para inclusão na pauta da 
sessão da Câmara de Ve-
readores, desta terça-feira 
(15), foi suspensa e retira-
da da pauta para ser ana-
lisado novamente, após 
um pedido de inclusão do 
benefício do vale-alimen-
tação (cesta básica) aos 
policiais militares e civis 
do município.

O debate ganhou des-
taque sobre justiça e de-
sigualdade entre as di-
ferentes categorias de 
profissionais que dedicam 
suas vidas à segurança e 
ao bem-estar da socieda-
de.

A suspensão da vo-
tação ocorreu após uma 
petição feita por uma mu-
nícipe, e o delegado da 
cidade solicitar a inclusão 
dos policiais militares e ci-
vis na concessão da cesta 
básica.

O documento solicita-
va ao Executivo a inclusão 
dos policiais militares e 
policiais civis no benefício 
da cesta básica, argumen-
tando que não era justo 
haver uma diferenciação 
tão marcante entre as for-
ças de segurança que ser-
vem à comunidade.

Desigualdade Entre 
Forças de Segurança

Atualmente, os 15 bom-
beiros lotados no municí-
pio já recebem um auxílio 
mensal de R$ 800 da pre-
feitura. Com a aprovação 
do projeto, eles passariam 
a receber também a cesta 
básica, enquanto os poli-
ciais militares que fazem 
parte da mesma institui-
ção e os policiais civis fica-

riam de fora.
“Não somos contra o 

benefício da cesta básica 
aos bombeiros, pelo con-
trário, o que não é justo é a 
diferença entre as institui-
ções de segurança, em que 
a Prefeitura, está fazendo 
com os profissionais que 
doam suas vidas em prol 
da sociedade, ou seja, os 
Policiais Militares e Poli-
ciais Civis. O mínimo que 
o Executivo deveria fazer 
é equiparar esta situação 
de desigualdade”, mani-
festou a munícipe em sua 
representação.

A indignação sobre 
a discrepância no trata-
mento entre as institui-
ções de segurança públi-
ca também foi destacada 
pelo Delegado de Polícia 
Civil, Erivan Vera Cruz, 
que também reivindicou 
a inclusão dos policiais ci-
vis no benefício.

A petição da munícipe 
e a solicitação do delega-
do enfatizam a necessida-
de de igualdade de trata-

mento entre as forças de 
segurança.

Além da inclusão das 
polícias no projeto de lei, 
também está sendo rei-
vindicado a retomada do 
pró-labore aos policiais 
militares, interrompi-
da no início do segundo 
mandato do prefeito.

Pró-labore e Redução 
da Criminalidade:

Além da questão da 
cesta básica, também está 
em debate a reintrodu-
ção do pró-labore para os 
policiais militares. Esse 
incentivo financeiro, que 
busca valorizar o trabalho 
dos profissionais e incen-
tivá-los a fixar residência 
na cidade, foi cortado no 
início do segundo man-
dato do prefeito. A medi-
da não apenas fortaleceu 
a presença policial, mas 
também contribuiu para 
a redução da criminalida-
de, sendo respaldada por 
resultados positivos em 
outras cidades do estado 

de São Paulo.

Controvérsia sobre o 
Convênio e Justificativa 
do Município:

A Prefeitura argumen-
ta que o corte do convênio 
onde concede o pró-labo-
re foi uma decisão toma-
da após contestações por 
parte do Tribunal de Con-
tas do Estado. Contudo, é 
importante ressaltar que 
o convênio é respaldado 

legalmente na lei, é ado-
tado por diversos muni-
cípios em São Paulo, in-
clusive há anos por várias 
cidades, como Paulínia e 
outras localidades.

Em nota, a Prefeitura 
de Jaguariúna informou 
que o assunto está sob 
análise dos setores jurídi-
co e financeiro, “para ava-
liação quanto à viabilida-
de de inclusão da ajuda de 
custo aos policiais”.

Cesta básica só para Bombeiros gera desconforto 
entre Polícia e Prefeitura em Jaguariúna
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Policiais Militares de Jaguariúna são homenageados 
pelo comando do 26.º Batalhão de Polícia Militar do 

Interior

Reportagem: Susi Baião

Em uma cerimônia 
comemorativa celebrada 
na tarde de quinta-feira 
(10), na cidade de Mogi 

Gguaçu, o 26.º Batalhão 
de Polícia Militar do Inte-
rior prestou uma merecida 
homenagem aos policiais 
que se destacaram nos 
meses de maio, junho e 

julho. O evento, presidi-
do pelo Comandante do 
Batalhão, Tenente-Coro-
nel PM Catossi, também 
reconheceu as ocorrências 
mais relevantes desses 
períodos.

A cerimônia reforçou 
a importância da cooper-
ação e trabalho em equipe 
para garantir a segurança 
e tranquilidade da pop-
ulação das 8 cidades sob 
jurisdição do batalhão.

Em um gesto de recon-
hecimento ao serviço 
exemplar e dedicação à 
comunidade, entre os de-
staques que receberam 
homenagens estavam os 
policiais do efetivo de Jag-
uariúna: o Cb PM Edu-

ardo, Cb PM Alamino, 
Cb PM Fachim, Sd PM 
Daniel, Sd PM Juliana, Sd 
PM Alessandra e Sd PM 
Magalhães.

A cerimônia foi um mo-
mento de celebração, não 
apenas para os homenage-
ados, mas também para 
toda a corporação e comu-
nidade. Além das hom-
enagens individuais, 23 
láureas do mérito pessoal 
foram entregues, recon-
hecendo não apenas os 
atos heroicos, mas também 
a integridade e o profis-
sionalismo dos agentes.

Diversas personali-
dades estiveram presentes 
no evento, ressaltando a 
importância dessa valo-

rização. O comandante 
eterno, Coronel PM Mal-
co, que obteve um legado 
de excelência e liderança, 
prestigiou a cerimônia, 
reafirmando a tradição de 
comprometimento e dedi-
cação da unidade.

O  p r e s i d e n t e  e 
vice-presidente do Con-
selho Comunitário de Se-
gurança (CONSEG) de 
Mogi Guaçu, Dr. Vicente e 
Adriano da Mata, respecti-
vamente, também marcar-
am presença, reforçando a 
parceria entre a polícia e a 
comunidade no combate 
à criminalidade e na pro-
moção da segurança.

A assessora da vereado-
ra Liliane Helena Barbosa, 

Pâmela, representou a es-
fera política local, desta-
cando a importância do 
trabalho conjunto entre 
os poderes legislativos e 
executivos na busca por 
um ambiente mais seguro 
e harmonioso para todos.

Em um discurso emo-
cionado, o Comandan-
te Catossi parabenizou 
todos os homenageados 
e destacou a importân-
cia do comprometimento, 
profissionalismo e dedi-
cação demonstradas por 
cada um dos policiais. Ele 
enfatizou a importância 
de continuar trabalhando 
com integridade e coragem 
para enfrentar os desafios 
diários da profissão.

HOMENAGEM:

A cerimônia reforçou a importância da cooperação e trabalho em equipe para garantir a segurança e tranquilidade da população das cidades sob jurisdição do batalhão

De Pedreira

A Campanha “Minha 
Sorte é Animal” reali-
zada pela Rede Covabra 
Supermercado, contem-
plou o Projeto “Meu Pet 
Container” da Prefeitura 
de Pedreira, na quinta-
-feira, dia 10 de agosto, 
com a doação de 5.000 
reais em rações, que se-
rão destinadas ao Abri-
go Municipal de Cães. 

“O Covabra sempre 
apoia instituições e esta 

é a nossa primeira cam-
panha no universo Pet, 
realizada em parceria 
com uma instituição lo-
cal, na qual doamos cin-
co mil reais em ração. 
Estou confiante de que 
esta foi apenas a pri-
meira de muitas cam-
panhas bem-sucedidas. 
Espero que tenhamos a 
oportunidade de repe-
tir essa experiência no 
próximo ano”, destacou 
a Gestora de Marketing 
do Covabra, Jacqueline 

Tavares.
Segundo o Gerente 

Operacional do Covabra 
Roberto do Carmo, o 
Supermercado também 
realiza feirinhas de ado-
ção de pets em parceria 
com o Abrigo Municipal 
de Cães. “Essa colabora-
ção é muito importante, 
pois oferece a oportu-
nidade de um lar para 
os animais resgatados e 
promove a conscienti-
zação sobre adoção res-
ponsável”, destacou.

Os veterinários do 
“Meu Pet Container” 
Heloísa Santos e Lin-
coln César Rodrigues, 
destacaram na ocasião 
que o Abrigo Munici-
pal de Cães também 
recebeu doações direta-
mente da população. “A 
participação da comuni-
dade foi extremamente 
significativa, recebemos 
doações de ração, sa-
chês, petiscos, caminhas 
e acessórios. Estamos 
profundamente satisfei-

tos e especialmente gra-
tos, a campanha provida 
pelo Covabra foi notá-

vel, tudo isso irá ajudar 
muito no auxílio de nos-
sos animais”, concluiu.

Na última sexta-feira, 
dia 11 de agosto, a Câmara 
Municipal de Santo Antô-
nio de Posse sediou um 
evento de grande impor-
tância no contexto da luta 
contra a violência contra 
a mulher. Em alusão ao 
“Agosto Lilás”, mês de-
dicado à conscientização 
sobre a violência domésti-
ca, a prefeitura municipal 

promoveu uma palestra 
proferida pela renoma-
da advogada criminalista 
Dra. Claudia Moura.

A Dr. Claudia Mou-
ra é reconhecida por sua 
experiência e atuação na 
área jurídica, especifica-
mente no campo do di-
reito voltado à proteção 
das mulheres vítimas de 
violência.

O evento foi marcado 
por uma participação ex-
pressiva da comunidade 
local. A palestra da Dra. 
Claudia Moura abordou 
diversas questões relacio-
nadas à violência contra a 
mulher.

A prefeitura de San-
to Antônio de Posse está 
comprometida em pro-
mover a conscientização 

sobre a violência de gêne-
ro e em oferecer apoio às 
vítimas.

A palestra ministrada 
pela Dra. Claudia Moura 
foi um passo significati-
vo na direção certa para 
ampliar o entendimento 
da sociedade sobre a vio-
lência contra a mulher e 
promover uma cultura 
de respeito e igualdade. 

A participação ativa da 
comunidade e o apoio 
das autoridades locais de-
monstram um compro-
metimento real em fazer 
a diferença e construir um 
ambiente seguro e justo 
para todas as mulheres.

O Agosto Lilás conti-
nua a ser um mês de re-
flexão e ação, e eventos 
como esse em Santo An-

tônio de Posse reforçam 
a importância de se unir 
contra a violência de gê-
nero, empoderando as 
mulheres a buscar ajuda 
e denunciar situações de 
abuso. Através da cons-
cientização e da mobiliza-
ção, a sociedade pode ca-
minhar em direção a um 
futuro onde a igualdade e 
o respeito prevaleçam.

Covabra Supermercados realiza doação ao “Meu 
Pet Container”

Prefeitura de Santo Antônio de Posse realiza 
evento em alusão ao Agosto Lilás 

De Pedreira

A duplicação das pistas 
e os serviços de melhorias 
da SP-95 (Rodovia João 
Beira), que contemplam o 
trecho do Distrito de Ar-
cadas, em Amparo, foram 
entregues no sábado, 12 de 
agosto, pelo Governo Esta-
dual.

A inauguração con-
tou com a presença do 
Governador Tarcísio de 
Freitas, Secretária Esta-
dual de Meio Ambiente, 
Infraestrutura e Logística 
Natália Resende, prefeitos 
de cidades da região, com 
destaque para o Prefeito 
de Pedreira Fábio Polido-
ro e de Amparo Carlos Al-

berto Martins, deputados 
estaduais Edmir Chedid, 
Barros Munhoz e Valéria 
Bolsonaro, deputados fe-
derais e demais secretários 
estaduais.

“É uma alegria imensa 
estar entregando obras na 
região. Essa inauguração 
irá melhorar a vida dos 
moradores que dependem 
da rodovia e facilitará a 
ligação com outras cida-
des. Estamos falando de 
conexão, mobilidade e in-
tegração. É de nossa res-
ponsabilidade investir na 
logística do nosso Estado”, 
disse o Governador Tarcí-
sio de Freitas.

O Governo Estadual, 
por meio da Secretaria de 

Meio Ambiente, Infraes-
trutura e Logística, inves-
tiu R$ 22 milhões para 
garantir a segurança da 
comunidade e dos turistas 
que utilizam o sistema viá-
rio regional.

De acordo com o Pre-
feito de Pedreira, Fábio 
Polidoro, a duplicação do 
trecho também beneficiou 
o sistema viário entre a 
SP-95 e a SP-107 (Rodo-
via Prefeito Aziz Lian), um 
dos acessos a Santo Antô-
nio de Posse. “Este trecho 
corresponde aos quilôme-
tros 50,8 e 52,8; garan-
tindo ainda a duplicação 
no trecho de 1 km na SP-
107, além de duplicação 
da ponte sobre o córrego 

dos Mosquitos. Desta for-
ma, o Governo do Estado 
concluiu o projeto de du-
plicação e de melhorias 
da SP-95, beneficiando 
diretamente Jaguariúna, 
Pedreira e Amparo. Esta é 
uma grande e importante 
conquista ao Circuito das 
Águas”, afirmou na oca-
sião o Prefeito Fábio Poli-
doro.

O Deputado Edmir 
Chedid, durante seu dis-
curso, ressaltou ao Gover-
nador Tarcísio de Freitas, 
que para que a obra esteja 
completamente pronta, 
falta apenas a construção 
de uma rotatória no bairro 
Jardim Andrade em Pe-
dreira. “Estamos realmen-

te felizes com a conclusão 
deste trecho em Arcadas, 
porém temos que cons-
truir uma rotatória que 
atenda os moradores do 
Jardim Andrade e outros 
bairros próximos, vamos 
continuar trabalhando 
junto ao Governo do Es-
tado para que os serviços 
sejam realizados”, ressal-
tou o Deputado Edmir 
Chedid.

“Com este investimen-
to, foi possível gerar mais 
de 400 empregos, entre 
diretos e indiretos, du-
rante as atividades. Além 
de trazer melhorias, se-
gurança e mais conforto à 
população, conseguimos 
ainda alavancar o desen-

volvimento econômico e o 
potencial turístico dos mu-
nicípios da região”, enfati-
zou durante a solenidade o 
Secretário de Turismo de 
Pedreira Alessandro Luis 
de Godoy (Mole). 

A SP-95 é uma das prin-
cipais rodovias de acesso 
aos municípios do Circuito 
das Águas, como Águas de 
Lindoia, Lindoia, Monte 
Alegre do Sul, Pedreira, 
Serra Negra e Socorro. “A 
rodovia também é respon-
sável por garantir o escoa-
mento de toda a produção 
industrial para os grandes 
centros comerciais do Es-
tado de São Paulo”, enfati-
zou o Prefeito de Amparo 
Carlos Alberto Martins.

Prefeito Fábio Polidoro acompanha o Governador 
Tarcísio de Freitas na entrega da duplicação de 
trecho da Rodovia SP-95 no Distrito de Arcadas
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